

Kalapas Berikan Pengarahan dan Penguatan Pegawai Lapas Permisan Nusakambangan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIAASATU.ID

Nov 6, 2023 - 23:12



Seluruh jajaran pejabat struktural dan staf Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan pengarahan dari Kalapas baru, Senin (06/11). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Seluruh jajaran pejabat struktural dan staf Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan pengarahan dari Kalapas baru, Senin (06/11).

Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi menjelaskan terkait dengan penguatan pengamanan, pemahaman tuisi, penataan keadministrasian dan yang utama adalah sinergitas antar pegawai yang dikuatkan dan lebih mendalam dengan harapan agar tidak timbul permasalahan keamanan dan ketertiban di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Dalam amanatnya yang diselenggarakan di ruang tamu Kalapas Lapas Permisan, Kalapas berharap kepada seluruh pegawai untuk saling bekerja sama dalam bertugas, mempertahankan, melanjutkan serta meningkatkan kinerja yang sudah dilaksanakan pimpinan terdahulu.

Dalam arahnya, Kalapas menekankan pentingnya sinergitas antar seksi agar dapat memberikan kinerja terbaik sehingga pelaksanaan pemberian layanan dan pembinaan narapidana dapat berjalan optimal.

"Saya minta kepada seluruh pejabat agar senantiasa pedomani tugas pokok dan fungsi dengan baik, serta wajib melakukan monitoring dan evaluasi kinerja bawahannya secara intens," Ungkap Hardi.

Kalapas juga berharap seluruh bukan hanya jajaran struktural dan staf namun petugas pengamanan untuk selalu waspada dan tegas kepada seluruh WBP, namun dengan catatan harus tegas yang humanis, agar menciptakan suasana yang adem ayem tanpa timbul masalah.

Kalapas juga berpesan kepada petugas pengamanan agar senantiasa menjaga hubungan yang harmonis terhadap sesama petugas untuk mewujudkan Misi Pemasyarakatan merubah setiap orang menjadi lebih baik.

Kegiatan penguatan ini berlangsung khidmat dan tertib. Harapannya pegawai Lapas Permisan dapat memahami materi yang sudah ada, sehingga pelayanan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menjadi semakin baik.